

Sujet :[INTERNET] Consultation enrobés ACR à Epuisay

Date :Wed, 15 Nov 2023 10:43:41 +0000

De :JOSUE ET ANGELIQUE FERON

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Nous disons non, au projet de la centrale à enrobés à chaud sur la commune d'Epuisay.

Un projet d'éolienne est prévu sur la route de Danze, ou est la cohérence pour l'écologie. Nous ne voyons pas la cohérence entre l'éoliennes pour l'écologie et la source de pollution que va produire de la centrale enrobée à chaud.

Non à ce projet de centrale à enrobées à chaud sur la commune d'Epuisay.

Pour nous et nos enfants ainsi que pour la biodiversité.

Cordialement

Mr et me Feron Josué et Marie Angélique

Envoyé à partir de Outlook pour Android